

ABSTRAK

Skripsi dengan judul **Dampak Pembangunan Jalur Lintas Selatan (JLS) Terhadap Pengembangan Ekonomi Masyarakat Kampung Nelayan Klatak** ini ditulis oleh Imroatun Nafi'ah, NIM 12209183067, Jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Anggoro Putranto, S.Pd., M.Sc.

Kata kunci: Pembangunan Jalur Lintas Selatan, Ekonomi, Kampung Nelayan Klatak, SWOT

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pembangunan Jalur Lintas Selatan di Kabupaten Tulungagung. Sejak dibangunnya Jalur Lintas Selatan yang melewati Desa Keboireng hingga dapat membuka potensi-potensi yang terdapat di wilayah tersebut terutama di wilayah Pemukiman Kampung Nelayan Klatak peneliti tertarik untuk mengkaji terkait Pembangunan Jalur Lintas Selatan (JLS) Terhadap Pengembangan Ekonomi Masyarakat Kampung Nelayan Klatak. Fokus penelitian ini (1) Kondisi ekonomi masyarakat Kampung Nelayan Klatak sebelum dan setelah adanya pembangunan JLS di Desa Keboireng. (2) Strategi dalam meningkatkan ekonomi masyarakat Kampung Nelayan Klatak.

Penelitian ini menggunakan jenis Kualitatif Deskriptif dan jenis metode penelitian yaitu Penelitian Survey dengan tujuan untuk mendapatkan jawaban detail mengenai Pembangunan Jalur Lintas Selatan (JLS) Terhadap Pengembangan Ekonomi Masyarakat Kampung Nelayan Klatak. Pengambilan sampel dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan teknik *Purposive Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara kuisioner dan juga dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan berupa analisis SWOT.

Hasil penelitian berupa dampak pembangunan Jalur Lintas Selatan terhadap pengembangan ekonomi masyarakat Kampung Nelayan Klatak. Adapun kondisi masyarakat sebelum pembangunan Jalur Lintas Selatan yaitu termasuk wilayah yang terisolasi dan aksesibilitas yang sulit. Ekonomi masyarakat pun sulit dan hanya dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari. Adanya pembangunan infrastruktur menjadikan mudahnya akses dan mendorong pembangunan ekonomi serta membuka berbagai potensi baik wisata, kelautan maupun pertanian. Untuk dapat mengembangkan ekonomi masyarakat dibutuhkan strategi-strategi dalam meningkatkan Kampung Nelayan Klatak. Berdasarkan analisis SWOT bahwa Kampung Nelayan Klatak memiliki peluang dan kekuatan yang lebih tinggi, sehingga hal tersebut dapat dimanfaatkan sebagai strategi dalam pengembangan ekonomi masyarakat Kampung Nelayan Klatak.

ABSTRACT

This thesis entitled Development of the Southern Route (JLS) Against the Economic Development of the Klatak Fisherman Village Community (Case Study: Keboireng Village, Besuki District, Tulungagung Regency) was written by Imroatun Nafi'ah, NIM 12209183067, Department of Social Science, Faculty of Tarbiyah and Teaching Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah Islamic University of Tulungagung, Advisor, Anggoro Putranto, S.Pd., M.Sc.

Keywords: Construction of the Southern Route, Economy, Klatak Fisherman's Village, SWOT

This research is motivated by the construction of the Southern Route in Tulungagung Regency. Since the construction of the Southern Cross Route that passes through Keboireng Village so that it can unlock the potentials that exist in the area, especially in the Klatak Fisherman's Village Settlement area, researchers are interested in studying the construction of the Southern Cross Route (JLS) on the Economic Development of the Klatak Fisherman's Village Community (Case Study: Keboireng Village, Besuki District, Tulungagung Regency).

The focus of this research are (1) The economic conditions of the Klatak Fishermen's Village before the construction of the JLS in Keboireng Village (2) The impact of the JLS construction on the economy of the Klatak Fishermen's Village (3) The strategy for developing Klatak Beach tourism in improving the economy of the Klatak Fishermen's Village. The purposes of this research are (1) to find out the economic conditions of the Klatak Fisherman Village before the construction of the JLS in Keboireng Village. (2) Knowing the impact of the construction of the JLS on the economy of the people of Klatak Fisherman's Village. (3) Knowing the tourism development strategy of Klatak Beach

This research used a qualitative-descriptive type with the aim of obtaining detailed answers regarding the Development of the Southern Route (JLS) on the Economic Development of the Klatak Fisherman Village Community (Case Study: Keboireng Village, Besuki District, Tulungagung Regency). Data collection techniques used were observation, questionnaire interviews as well as documentation. The analysis technique used is SWOT.

The results of the research are the impact of the construction of the Southern Route on the economic development of the people of Klatak Fisherman's Village. The condition of the community prior to the construction of the Southern Cross Route included isolated areas and difficult accessibility. The people's economy is also difficult and they can only meet their daily needs. The existence of infrastructure development makes easy access and encourages economic development and opens up tourism potentials. The opening of these various opportunities has made the economy of the Klatak Fisherman Village community increase. To be able to develop tourism in sustainable economic development, strategies are needed to increase Klatak Beach Tourism. Based on the SWOT analysis, Klatak Beach Tourism has higher opportunities and strengths, so that this can be utilized for developing tourism strategies.

ملخص

البحث العلمي بالموضوع تطوير الطريق الجنوبي ضد التنمية الاقتصادية لمجتمع قرية الصيادين كلاتاك (دراسة حالة: قرية كيبو ايرينج، مقاطعة بيسوكي، مدينة تولونج اجونج) كتبها امرأة النافعة، رقم دفتر القيد 12209183067، تدرّس علوم الإجتماعية، كلية التربية والعلوم التعليمية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج اجونج، المشرف أنغورو بوترانو، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: بناء الطريق الجنوبي، الاقتصاد، قرية كلاتاك للصيادين، القوة و الضعف و الفرص و التهديدات

خلفية البحث ببناء الطريق الجنوبي في مدينة تولونج اجونج منذ إنشاء الطريق المتقاطع الجنوبي الذي يمر عبر قرية كيبو ايرينج بحيث يمكنه فتح الإمكانيات الموجودة في المنطقة، لا سيما في منطقة مستوطنة قرية الصيادين كلاتاك، يهتم الباحثون بدراسة بناء الطريق المتقاطع الجنوبي حول التنمية الاقتصادية لمجتمع قرية كلاتاك للصيادين(دراسة حالة: قرية كيبو ايرينج، مقاطعة بيسوكي، مدينة تولونج اجونج).

مسائل البحث (1) الظروف الاقتصادية لقرية كلاتاك للصيادين قبل إنشاء الطريق المتقاطع الجنوبي في قرية كيبو ايرينج (2) تأثير إنشاء الطريق المتقاطع الجنوبي على اقتصاد قرية كلاتاك للصيادين (3) استراتيجية التطوير سياحة شاطئ كلاتاك في تحسين اقتصاد قرية كلاتاك للصيادين. كانت أهداف البحث (1) لمعرفة الظروف الاقتصادية لقرية الصيادين كلاتاك قبل إنشاء الطريق المتقاطع الجنوبي في قرية كيبو ايرينج (3) معرفة تأثير بناء الطريق المتقاطع الجنوبي على اقتصاد سكان قرية كلاتاك للصيادين. (3) التعرف على استراتيجية التنمية السياحية لشاطئ كلاتاك.

تستخدم هذه البحث نوعا وصفيًا بهدف الحصول على إجابات مفصلة فيما يتعلق بتطوير الطريق الجنوبي على التنمية الاقتصادية لمجتمع قرية كلاتاك للصيادين (دراسة حالة: قرية كيبو ايرينج، مقاطعة بيسوكي، مدينة تولونج اجونج) البيانات كانت تقنيات الجمع المستخدمة هي الملاحظة، والمقابلة الاستبيان وكذلك التوثيق. تقنية التحليل المستخدمة هي القوة و الضعف و الفرص و التهديدات.

نتائج البحث هي تأثير بناء الطريق الجنوبي على التنمية الاقتصادية لأهالي قرية كلاتاك للصيادين. تضمنت حالة المجتمع قبل بناء الطريق المتقاطع الجنوبي مناطق معزولة وصعوبة الوصول إليها. كما أن اقتصاد الناس صعب ولا يمكنهم إلا تلبية احتياجاتهم اليومية. إن وجود تطوير البنية التحتية يجعل الوصول إليها سهلا ويشجع التنمية الاقتصادية ويفتح إمكانيات السياحة. أدى فتح هذه الفرص المختلفة إلى زيادة اقتصاد مجتمع قرية كلاتاك للصيادين. لتكون قادرا على تطوير السياحة في التنمية الاقتصادية المستدامة ، هناك حاجة إلى استراتيجيات لزيادة سياحة شاطئ كلاتاك. بناء على تحليل القوة و الضعف و الفرص و التهديدات، تتمتع كلاتاك بيش للسياحة بفرص ونقاط قوة أعلى، بحيث يمكن الاستفادة منها في تطوير استراتيجيات السياحة.